

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

## Der Ferdinandus 1561 Orden auf Ausflug im Wiener Prater



**Der Ferdinandus Orden 1561** stellte sich wieder einmal in den Dienst der guten Sache und lud Kids und Jugendliche aus Wien, Niederösterreich und dem Burgenland zu einem Ausflug in den Wiener Prater ein.

Die Kinder, die allesamt Schicksalsschläge verarbeiten müssen, haben es in ihrem Leben oft nicht leicht. Dank therapeutischer Wohngemeinschaften haben sie eine Familie und etwas Halt. Der FO ist bemüht, etwas Licht in

ihr Leben zu zaubern. Mit diesem Ausflug gelang dies auf jeden Fall. Denn nicht nur der Prater selbst, sondern auch eine gemeinsame Jause im Schweizerhaus sorgte für großen Anklang bei Kindern und Betreuern.